

COMMUNIQUÉ DE PRESSE



REPORT

~~9&10 Janvier 2026 *~~

*en cas d'intempéries report les 23 & 24 janvier 2026

La Colline aux Chèvres
à Laurac
(Aude)



PARTEZ POUR LE 3700M HAIE !

- Plantation
- Repas offert
- Ateliers participatifs



Plus d'informations : Association Forestvert Forever, 4 ch. de Bals - 11390 PONTIERS-CABARDÈS - plantathlon@foretvert.com

23 & 24 Janvier 2026

en bref

Dates : 23 et 24 janvier 2026

Lieu : La Colline aux chèvres, Lauzil, 11270 Laurac.

Billetterie : lien hello asso.

Programme : plantation le matin, déjeuner, ateliers participatifs l'après-midi.

Horaires : de 8h30 à 17h00.

Informations : [plantation de haies participative](#).

Contacts presse : Delphine Gallois, Emmanuel Pistre
delphine@lesimaginairesentransition.fr / 06 71 21 24 29.
plantathlon@foretvert.com / 06 78 15 98 00

Plantathlon, 2ème édition 23-24 janvier 2026

Bienvenue à la Colline aux chèvres

Le Plantathlon est un événement d'envergure qui, à travers la plantation de haies, accompagne les agriculteurs à augmenter les interactions entre le monde végétal et animal. Les risques environnementaux sont ainsi atténués et les sols régénérés. La plantation de haies est une solution durable pour nourrir les écosystèmes et les êtres humains.

Le Plantathlon implique le public dans des projets collectifs qui apportent de la joie à travers le vivre ensemble !



crédit photo : Ludovic Charles

A propos du Plantathlon

Le plantathlon est organisé par deux associations partenaires.

Forêtvert Forever propose des ateliers et des formations pour améliorer la robustesse du territoire. **Les Imaginaires en Transition** organise des parcours apprenants pour aller à la rencontre de celles et ceux qui oeuvrent pour la préservation du vivant et s'inspirer de solutions locales.



<https://foretvert.com>

<https://lesimaginairesentransition.fr>



Loïc Duflot, éleveur de chèvres et producteur de fromages, a créé **La Colline aux chèvres** pour améliorer le bien-être de ses animaux et contribuer à la régénération des écosystèmes.



Jeanne Bonnet, fondatrice des **Arbri'culteurs**, partenaire sur la campagne de financement participatif et sur la communication



Un événement parrainé par **Olivier Hamant**
Biogiste, chercheur à l'INRAE

Les intervenants



Delphine Rousseau
coordinatrice du Plantathlon



Emmanuel Pistre Delphine Gallois présentations et bilan



Loic Duflot
La Colline aux chèvres



Rachel Jouan Daniel

adaptation au changement climatique



Mathieu Bessière
pâturages tournants dynamiques



Les partenaires



On en parle en 2025



LE JOURNAL **lt** DU TOLOUSAIN
23 MAI 2023

À LA UNE PODCASTS LE MAG LE BLOG COMMUNIQUES

DÉPARTEMENT EN RÉGIONS SOLUTIONS PORTRAITS ANNÉES CLÉS

Actualités | Occitanie | Auto | Actualités de l'huile | Montagne | 209 participants vont planter une haie géante près de carcassonne

Le Plantathlon, un 3000 mètres haies écolo et convivial !

Publié le 1er janvier 2023

Podcasts | La Plantathlon, un 3000 mètres haies écolo et convivial !

Ainsi marquait Pâques l'inauguration du domaine de Baudigut, à Rouffiac, accueilli par le premier Plantathlon de France. Une discipline née de la collaboration d'associations, collectifs et partenaires locaux pour faire du sport et planter des arbres et haies en même temps que des journées festives, plurielles et conviviales.

Cette année, le deuxième Plantathlon sera organisé par Gérard Encausse-Pérez, coordinateur de l'association **Tous à l'heure**, à Aix-en-Provence. Depuis Gallicus, coordinateur de l'association **Haies et arbres**, il a été invité à nous parler de ce qu'il faut savoir sur les plantations en STS (développement et aménagement des territoires ruraux) à l'échelle supérieure



L'INDEPENDANT

